

Ressort: Sport

Leverkusen: Kießling kehrt nach Verletzung in die Mannschaft zurück

Leverkusen, 16.10.2013, 19:04 Uhr

GDN - Stefan Kießling kehrt rechtzeitig nach der Länderspielpause für die Bundesligapartie am Freitag gegen Hoffenheim in die Leverkusener Aufstellung zurück. Am Mittwoch trainierte der 29-Jährige erstmals nach seiner Verletzung, die er sich in der Partie gegen den FC Bayern zugezogen hatte, wieder mit der Mannschaft.

Am Montag waren die Fäden seiner Fleischwunde am Fuß gezogen worden, Bayern-Verteidiger Dante hatte den Torschützenkönig der letzten Spielzeit unglücklich kurz vor dem Abpfiff getroffen. Kießling konnte die Partie nicht beenden. Bei einem Sieg am Freitag gegen Hoffenheim könnte die Werkself zumindest für eine Nacht die Tabellenführung übernehmen und an Dortmund und Bayern vorbeiziehen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23495/leverkusen-kiessling-kehrt-nach-verletzung-in-die-mannschaft-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com